

2014



Vertanzt

Jahresbericht 2013/2014

Der **Verein Vertanzt** hat zum Ziel, den Austausch zwischen Menschen mit Interesse an populären Tänzen und Musik zu fördern, unter anderem während einem Festival im Sommer.

Der Verein Vertanzt wurde am 6. September 2009 in Zürich gegründet. Er ist im Handelsregister eingetragen und steuerbefreit.

Das **Festival Vertanzt** ist in erster Linie ein Ort des Zusammenkommens vieler unterschiedlicher Leute. Ein Ort zum Entdecken, Lernen, sich Begegnen, sich Austauschen und einfach Spass und Freude haben – all das mit Tanz und Musik!

Die 5. Ausgabe des Festivals fand vom 24.-27. Juli 2014 in Röthenbach im Emmental statt.

2014



Bericht der Präsidentin



Liebe Freunde von Vertanzt

Schon wieder ist ein Jahr vorbei und wir ein Festival reicher:
Wir hatten Jubiläum mit dem 5. Vertanzt!
Und wieder war es unvergesslich.

Nicht nur wegen des Wechselbades aus Sonne und Regen, viel, viel Regen, wegen unseres Kampfes gegen den Matsch und der in letzter Minute noch von uns selbst organisierten Kantine – sondern und vor allem auch wieder wegen dieses unzerstörbaren und unbeirrbaren Tanzwillens und –freude der Vertanzt-Teilnehmer.

Viele neue Gesichter waren dabei, und liessen sich sofort anstecken von dem allgemeinen Strahlen.

Zum ersten Mal hatten wir 2014 einen Themenschwerpunkt am Festival: Keltisch-Irisch. Täglich standen mindestens zwei Workshops und ein bis zwei Bälle unter diesem Motto. Ein Anziehungspunkt für neue Leute und hoffentlich mit guten Erfahrungen verknüpft. So wird auch 2015 wieder unter einem Schwerpunkt stehen. Ebenfalls eine Premiere dieses Jahr war das organisierte Kinderprogramm, das von den zahlreichen Kleinen perfekt angenommen wurde. Auch hier werden wir weitermachen.

So entwickelt sich das Festival immer weiter und wir dürfen gespannt bleiben auf weitere Herausforderungen und neue Ideen, die es zu verwirklichen gilt.

Für 2014 abermals: ein ganz grosses Lob dem gesamten Vertanzt-OK: Theresa Ackermann, Anastasia Deryagina, Laura Baggenstoss, Jens Rohrbeck, Ksenia Kucha, Christoph Pfisterer, Sonja Bütikofer, für die intensive und fruchtbare Arbeit vor und während des Festivals!

Ich danke allen, die unser Festival in irgendeiner Weise dieses Jahr unterstützt haben und schaue freudig voraus auf eine ganz vertanzte Zukunft!

Zürich, im Oktober 2014

Sonja Bütikofer

2014



zum Verein

Im Verein und Vorstand hat es 2013/14 keine wesentlichen Veränderungen gegeben.

Vereinsmitglieder und Vertanzt-Freunde

Der Trägerverein zählte im Jahr 2013/14 20 Mitglieder. Viel grösser als unser Mitgliedstamm ist unsere Community. Unser Newsletter erreicht über 1200 interessierte Personen; Facebook-Beiträge bis zu 1000 Personen.

Unser Vereinsjahr

Bei der Generalversammlung am 9. November 2013 im Volkshaus Zürich liessen wir in kleinem Rahmen das vergangene Festival nochmals Revue passieren. Im März und dann nochmals Ende August traf sich der Vorstand zu strategischen Gesprächen, bereits in Hinblick auf Vertanzt 2015.

Zuwendungen und Spenden für das Festival

Gemeinde Röthenbach	2'500.00
Ziegler Consultants	1'500.00
Lokalsponsoring*	1'850.00
Private Gönner	720.00
Beiträge Aktivmitglieder	1'100.00

Eigenleistung

Unser Team hat in diesem Vereinsjahr wiederum viel Freiwilligenarbeit geleistet.

Bei einem OK-Weekend und **17 Sitzungen** sowie Arbeiten in den Ressorts oder direkt am Festival – insgesamt geschätzte **2500 Arbeitsstunden**. Die ehrenamtliche Leistung aller Musiker und Tanzlehrer ist hier nicht mitgerechnet.

Wir danken allen für die wertvolle Unterstützung!

* Sachspensoring in Form von Rechnungs-Reduktionen nicht mit einberechnet.

2014



zum Festival

Treue Vertanz-Fans, deren Freunde und neue Gäste – es ist schön zu sehen wie unser Festival mit jedem Jahr wächst und der vielgepriesene familiäre Charakter dennoch erhalten bleibt. Stolz sind wir auch auf unseren ökologischen Fussabdruck.

- ✂ 1236 Eintritte
- ✂ 818 Besucher
- ✂ 90 Künstler
- ✂ 39 Helfer
- ✂ 5% mehr Umsatz zum Vorjahr
- ✂ 1/3 der Tickets im Vorverkauf
- ✂ ca. 90 Autos
- ✂ 4 volle PET-Sammelsäcke
- ✂ 3 Gemeinde-Abfall-Container

Das Vertanz-Angebot wurde weiter ausgebaut mit neuen Tanzrichtungen und neuen Bands und bot von Anfang bis Ende für jeden etwas Passendes. Vielfältig erwiesen sich die Darbietungen im Show-Block und abermals besonders wertvoll die Tanzanweisungen an den Bällen.

- ✂ 3 Zelte
- ✂ 72 Workshops
- ✂ 22 Live-Konzerte
- ✂ Musiker und Tanzlehrer aus nächster Umgebung, aus der Deutsch- und Westschweiz, Frankreich und Italien.

Zudem:

- ✂ 81 Seiten Tanz- und Künstlerbeschriebe, 3 Sprachen
- ✂ 1050 Mahlzeiten in der Kantine, die Hälfte davon für Künstler und Helfer
- ✂ Ein leckeres russisches Dinner fürs Helferfest in Zürich



Theresa Ackermann



Sonja Bütikofer



Anastasia Deryagina



Laura Baggenstoss

Das alles ermöglicht durch den super Einsatz des OK-Teams 2014



Jens Rohrbeck



Ksenia Kucha



Christoph Pfisterer

... mit grosser Unterstützung durch Familie Bichsel, René Müller, Franziska Schmid, Walter Schneider, Renato Bühler sowie viele weitere Helfer und Gönner.